
POWER IS SURVIVAL

With the recently announced backup power mandate for nursing homes and 
assisted living facilities, Minuteman Power is reaching out to be part of the 
solution. Understanding the urgency of the need for backup power is one thing, 
but understanding how to approach the implementation for all the businesses 
and facilities affected is another. Minuteman Power applauds Harris County for 
taking the first step towards safety by updating their Fire Code, and we’re 
standing ready to help them take the next step. 

Minuteman’s Line-Interactive and Online UPS (Uninterruptible Power Supplies) 
may be just what the Fire Chief ordered.
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“Power isn’t just a convenience—it’s survival,” 
- Commissioner Lesley Briones

Similar updates to Fire Codes could be affecting your area soon.
Learn more about how to get prepared ahead of rush. 

SOURCES:
https://cp4.harriscountytx.gov/Connect/Newsroom/fire-code-changes 
https://texasscorecard.com/local/harris-county-mandates-backup-power/
https://houstonlanding.org/harris-county-unveils-backup-power-mandate-for-nursing-homes-assisted-living-facilities/ 

For a full catalog of power supplies which can fulfill secondary power requirements for emergency communications systems, telephones, fire alarm 
systems, nurse call stations, power locked doors and elevators, security systems, and more, please visit our website www.minutemanups.com

ENDEAVOR 1500RTXL2U ENDEAVOR 10kRT-3kTF ENDEAVOR 6/10kVA



LE POUVOIR EST LA SURVIE

« Le pouvoir n’est pas seulement une commodité, c’est une question de survie. »

- Commissaire Lesley Briones

Avec l'obligation récemment annoncée d'alimentation de secours pour les résidences pour 
personnes âgées et les résidences pour personnes âgées assistées, Minuteman Power veut faire 
partie de la solution. Comprendre l'urgence du besoin d'une alimentation de secours est une chose, 
mais comprendre comment aborder sa mise en œuvre pour toutes les entreprises et installations 
concernées en est une autre. Minuteman Power félicite le comté de Harris d'avoir fait le premier pas 
vers la sécurité en mettant à jour son code d'incendie, et nous sommes prêts à les aider à franchir la 
prochaine étape.

Les systèmes d'alimentation sans interruption (UPS) interactifs en ligne et en ligne de Minuteman pourraient bien être 

exactement ce que le chef des pompiers a commandé.

ENDEAVOR 1500RTXL2U EFFORT 10kRT-3kTF ENDEAVOR 6/10 kVA

Des mises à jour similaires des codes d'incendie pourraient bientôt affecter votre région.

Apprenez-en plus sur la façon de vous préparer avant la ruée.

Pour un catalogue complet d'alimentations électriques pouvant répondre aux besoins d'alimentation secondaire des systèmes de communication d'urgence, des téléphones, des systèmes d'alarme 

incendie, des postes d'appel d'infirmières, des portes et ascenseurs à verrouillage électrique, des systèmes de sécurité, etc., veuillez visiter notre site Web www.minutemanups.com
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Pour obtenir les renseignements les plus à jour, veuillez consulter la traduction originale en anglais. Si vous avez des questions sur l’exactitude des 
spécifications traduites, des informations de garantie, des caractéristiques du produit, etc., veuillez contacter notre équipe de service à la clientèle.
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